



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU

## WEEKLY REPORT No. 1085

## 名古屋大須ロータリークラブ



&lt;本年度会長方針&gt; 夢や希望を語り合おう

地域を育み、大陸をつなぐ

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
 会長 岩崎 征一 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F  
 幹事 松本 哲朗 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008  
 URL <http://www.nagoya-osu.org> E-mail [office@nagoya-osu.org](mailto:office@nagoya-osu.org)

&lt;2010-2011年度 R.I.テーマ&gt;

R.I.会長 レイ・クリンギンスミス  
Ray Klingsmith

## 第1281回例会

新世代のための月間  
平成22年の月2日(木)SPEAKER CONF DAY  
於 名古屋東急ホテル会員 61名  
出席計算数 53名 中 44名 出席  
出席率 83.02%  
前々回出席率 90.91%

誕生日です。 草野 勝彦  
 妻の誕生日です。 杉浦 令淑  
 今日は、妻の誕生日&結婚記念日  
 だったんですね！ 丹下 富博  
 9/25 妻の誕生日です。 伊藤 与則

川口 小折チャン、ありがとうございます。  
 尾上 昇  
 日比野重十男  
 さあお話し始めます。

木村さんお世話をなっています。  
 萩原 賢二  
 川口 小折チャン、ありがとうございます。  
 尾上 昇  
 木村さんお世話をなっています。

**ロータリーソング**  
 「君が代」「我等の生業」  
 指揮者 大原 敏正  
 ピアノ伴奏 竜板 玲子

元大須RC会員 小野 定男さん  
 米山記念奨学生

受入青少年交換学生 グエン・ダン・チン  
 クリストファー・ティン

大須RC  
 名古屋名東RC  
 水野 金平さん  
 藤野 直子さん

ヒジター  
 リー

今日は、8月19日のガバナー補佐訪問例会・30日のガバナー公式訪問、皆さん方の御協力で、無事終える事が出来、有り難う御座いました。



浅野 韶  
 /横浜あざみRC

た時は面会謝絶の状態でした。  
 8月4日、合併症による心臓大手術を行い、8月16日頃には昏睡状態から回復の方向に向かっていましたとのことです。しかし、勿論面会は出来なく残念な思いで帰つてきただとの事でした。  
 29日には吉田隆彦さんが横内さんのお元気にならぬことを喜んでいました。弘美先生を迎えて、発声練習から歌って欲しいと依頼があり、クラップでも存在が認められるようになりました。

この「オオスシンガーズ」が更に大きくなったのが、第13回全国ロータリークラブ親睦合唱祭に参加したことでした。札幌コンサートホールで行われた大会で、わずか13名のオオスシンガーズが、札幌コンサートホールに歌声を響かせました。それ以降、第14回松江第15回名古屋、第16回福山と、毎回重ねる毎に評価を大きくしてきました。昨年は、名古屋中クラブの例会で演奏を披露しました。そして、皆さんにも聴いて頂いた、EMです。オオスシンガーズが中心となり、「西名古屋分区男声合唱団」を組織して「川の流れのように」を歌いました。また、我が家がクラブの様々なお祝いの会や、親睦例会ではいつも歌声を披露しています。

■ゲスト  
 『ヒジター』  
 名古屋RC  
 名古屋名東RC  
 水野 金平さん  
 藤野 直子さん  
 木村さんお世話をなっています。  
 萩原 賢二  
 川口 小折チャン、ありがとうございます。  
 尾上 昇  
 木村さんお世話をなっています。

今日は少し辛い出来事を報告しない申し上げます。  
 なればなりません。

名古屋名東RC 藤野 直子さん  
 小野定男さん よくこうつしゃいました。  
 岩崎 征一  
 決算終わりました。  
 渡辺 勲男  
 夏も終わりです。飯田 昭夫  
 自分の誕生日を忘れていました。  
 (8月)  
 木村 光徳

今年度は岩崎会長から活動助成金をいただきました。そしてシンガーズの説明をさせて頂く機会を頂きましたこと感謝致します。

オオスシンガーズは、2005-2006年度の草野会長の方針「チャレンジ」の第1弾で設立しました。最初の練習に5名が参加

回好会スピーチ  
 オオスシンガーズ団長  
 新沼 操

私はこの13代目の会長 横内恭さん(当年78歳)が、去年7月20日、原因不明の発熱にて、中日病院へ入院されました。原因は軽い脳梗塞だと診断されたので

すが、その後、感染症による余病を併発され重症となり、7月29日私は松本幹事とでお見舞いに行つ

「JAPAN TRAVEL CONVENTION」回だなか  
大変なもん唱じるよ！」と聞こえます

が、実は今度経験者が3人しかい  
ません。後は継て初めて合唱を歌  
ったところメンバーです。合唱の  
良さに感動して、大勢で歌うのです。  
歌つてうれしく歌うのがになつ

てしまい。心地いいのです。歌わ  
んやー懶風靡(ノリ)歌うに来てください。  
歌の歌の歌うのが味わいます。  
に、新しい世界が広がります。  
次の演奏予定は12月の家族志  
年会です。来年は第17回全日本口  
一茶ホール親睦会開祭が大津  
の「ひわいホール」に参加の予定  
です。皆さんと一緒に歌える事を  
期待してオオスシンガーズの説明  
を終わつた。

### 米国記念講演会開催

#### グレン・ダン・チャン

語りだ。JAPANのは。こつわお  
世話になつてねつます。最近、暑  
い日々が続き、皆さんは元氣で  
すか。今は、地球の温暖化は史上最  
高と言わねえもした、皆さんは十分  
の体調に気を付けて下さい。

私の研究に対する、分からぬ  
問題がまだたくさんあります。理  
論的部分を終わつましたが、ブ  
ログのと実験の面にはまだ困る  
ことが残つてゐます。だから、担  
当先生と相談したり、何回も実験  
をやつたのと、何度も行かれて  
うじめうじ懶風靡(ノリ)がだま

せん。

米国旅行金をお出しもどし、旅費  
に集中であります。誠にありがとうございました。

あります。また、様々なひとたちや  
いわしていただけて、貴重な体験が  
できました。先日は開会問題について  
いて、皆さんと一緒に参加でわざ  
して、聞かせていただけて、勉強  
になりました。これから、自然の  
ことを大事にしようと思つており  
ます。卒業するまで、やつと頑張  
つて、色々なイベントに参加して、  
いろいろ経験を重ねながらなり  
たこと頗るあります。

本日の例会で皆さんはお楽しみ  
にこころね願い致し  
ます。(原文のおもと掲載)

（原文のおもと掲載）

### 受入青少年交換留学生接待

#### クリスティー・ティン



語りだ。JAPANのは。こつわお  
世話になつてねつます。最近、暑  
い日々が続き、皆さんは元氣で  
すか。今は、地球の温暖化は史上最  
高と言わねえもした、皆さんは十分  
の体調に気を付けて下さい。

私の研究に対する、分からぬ  
問題がまだたくさんあります。理  
論的部分を終わつましたが、ブ  
ログのと実験の面にはまだ困る  
ことが残つてゐます。だから、担  
当先生と相談したり、何回も実験  
をやつたのと、何度も行かれて  
うじめうじ懶風靡(ノリ)がだま

28 JAPAN TRAVEL CONVENTION  
Orientation があり、あたひのこ  
りありかへやがるといいました。

みんなやわしかつたです。みんな  
やつたやんだけです。おうに  
ちこつぱにほほしをつた。わ  
たしあつたたのつかつたです。

やつたやんだけです。おうに  
ちこつぱにほほしをつた。わ  
たしあつたたのつかつたです。

これが、今回お出で頂けた割  
り大きな街で、首都ブルシノキに  
り自分が変わることになります。と  
いう事が得られた事を私は喜び

いた。

私が通つてた高校は、フィン  
ランドでも有数のスポーツ校で、  
生徒達は毎日アクトライブだつ

たので、私が思つてたよりもや  
く、学校生活に馴染みました。

私はこのホストファミリーに

お世話をばらました。どの家族も  
私をとても暖かく受け入れて下さ

り、私にとっても本当の家族の様

でした。初めの頃は言葉が上手く  
話せなくて、自分の気持ちを相手

に上手く伝へられない自分に苛つ  
く事もありましたが、反対やホス

トリー毎日少しづつ助けでやるこ  
とに気がついたのが、フィンランド語で日常

会話をできる様になつてきました。

その時は本当に嬉しかつたです。

私の場合は同じ街にいた他の

Rotary 開催者と毎回の様に会  
つてたので、最後まで毎回トイ

ンフルード語と英語を使つて日本の生

活でした。勿論言語翻訳が留学目

的の一番ですが、それ以外に、そ

のところが、日本語と英語の間で

問題がまだたくさんあります。理

論的部分を終わつましたが、ブ  
ログのと実験の面にはまだ困る  
ことが残つてゐます。だから、担  
当先生と相談したり、何回も実験  
をやつたのと、何度も行かれて  
うじめうじ懶風靡(ノリ)がだま

て、やじかい初めて学んだ事も沢  
山ありました。そして、私は本当に  
の言葉の大切さやその価値を知り  
ました。

\*本文は、原則、頂いた  
原稿を転載しています。

（原文のおもと掲載）

（原文のおもと掲載）

（原文のおもと掲載）

（原文のおもと掲載）

（原文のおもと掲載）

（原文のおもと掲載）

### 9月16日(木) 例会の案内

#### 返還を語る会

#### 卓話

#### 「邊境の日本を支える介助犬」

#### 社会福祉法人日本介助犬協会

#### 党社長理事・事務局長／ 医学博士 高柳友子さん

#### 広報委員会

近藤 明美・前田 隆久  
近藤宏一郎・杉浦 令淑

私はフィンランドのアハトイ  
Lahti にての都市で一年間を過  
りました。人口10万人口程の小さ